

広崎地区で待望の夏祭り開催

第6回権現さんの夏祭り

権現社(熊野宮)境内で8月5日、4年ぶりとなる第6回権現さんの夏祭りが開催され、屋台などを目当てに多くの人が足を運び、会場は大にぎわいとなりました。

境内に特設されたステージでは、子どもみこ神楽、くまモンのダンス、葉山悠介さん率いるSUPERONLYのダンスパフォーマンス、紅太鼓やウクレレ演奏、広崎広友会の踊りなどが催され、会場を盛り上げました。

パン取り競走や、子どもみこしも行われ、子どもたちの夏休みの素敵な思い出となりました。



1 子どもみこ神楽 2 子どもみこし 3 パン取り競走



後列左から河野舜正さん(安永3町内)、日本千唐会佐々木孝裕強化指導部長(広崎3町内)、同会豊留幹男会長(宮園)、佐々木颯斗さん(広崎5町内)、佐々木さん 前列左から宮田旬さん・尚さん(惣領4町内)、坂口蒼空さん(惣領1町内)、宮田ちほさん(惣領4町内)

空手の国際大会に挑む選手たち

国際千唐流空手道連盟益城支部が町長を表敬訪問

8月8日、国際千唐流空手道連盟益城支部の代表者一同が町長を表敬訪問しました。

これは、第14回千唐流宗家杯国際空手道選手権大会(会場：熊本市総合体育館)出場を報告するもので、選手たちは町長から激励を受けていました。

選手を代表して佐々木麟童さん(広崎3町内)が、「日本代表選手としての誇りを持ち、全力で戦う所存です。また、海外選手との国際交流を深め、今後に生かしていきたいと思います」と大会への意気込みを語りました。

8年ぶりに子どもたちの土俵入り

寺迫地藏堂えんまさんまつり

寺迫地藏堂で8月16日、えんまさんまつりが開催されました。熊本地震からのお堂の復旧後も、コロナ禍により参拝のみの開催が続いていたこの祭りですが、8年ぶりに伝統行事の子ども奉納相撲が行われました。

参加した地域の子どものたちや保育園こころの園児たちの白熱した取組に、地域住民や家族から声援や拍手が送られていました。子どもたちから「もう一回!」と相撲の再戦を希望する声(ほんだみつてる)が飛び交い、寺迫区長の本田光照さんもうれしそうに答えていました。



はっけよーい、のこった!のこった!



7月29日、マシキラリナイトマーケットが開催され、県道益城菊陽線沿いの階段を色とりどりのキャンドルが埋め尽くし、柔らかな光で来場者たちを魅了しました。

このイベントの開催には、町のにぎわい活性化補助金が活用されています。